

NEWSPAPER

Peringati Hari Pers Nasional 2025, Polresta Bandara Soetta Berikan Penghargaan Kepada Tiga Wartawan

Sopiyan Hadi - TANGERANG.NEWSPAPER.CO.ID

Feb 12, 2025 - 18:11



TANGERANG - Sebanyak tiga wartawan dari media elektronik, online nasional dan regional diganjar penghargaan oleh Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta), Tangerang pada Selasa (11/2) siang.

Penghargaan diserahkan oleh Wakapolresta AKBP Joko Sulistiono serta diterima oleh para perwakilan media pada momen peringatan "Hari Pers Nasional 2025" di Mapolresta Bandara Soetta.

Pada kesempatan itu, Wakapolresta AKBP Joko Sulistiono mengajak seluruh insan pers untuk terus berkontribusi terhadap pembangunan negara dengan mencerdaskan bangsa melalui pemberitaan yang akurat dan berimbang.

"Selamat Hari Pers Nasional (HPN) 2025 kepada seluruh rekan-rekan awak media yang tergabung dalam Komunitas Bandara Soetta (Kombata)," ujar Joko di sela-sela peringatan HPN 2025 yang dihadiri puluhan wartawan dari media nasional dan regional tersebut.

Kasi Humas Polresta Bandara Soetta Ipda Septian Wahyudi menambahkan, tiga wartawan yang mendapatkan penghargaan itu masing-masing dari media tvOne, RRI dan media online Indonesiasatu.

Menurut dia, masing-masing wartawan tersebut layak mendapatkan penghargaan lantaran telah memberikan kontribusi dengan kategori pemberitaan terbanyak terkait kegiatan-kegiatan Polresta Bandara Soetta.



"Selamat Hari Pers Nasional tahun 2025. Terima kasih atas sinergitas dan kontribusi dari rekan-rekan media Kombata terhadap Polresta Bandara Soetta," kata alumni SIP 53/2024 gelombang 1 tersebut.

Terpisah, Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Ronald Sipayung mengapresiasi terlaksananya peringatan HPN 2025 di markas kepolisian yang ia pimpin tersebut.

Alumnus Akpol tahun 2002 itu berharap, sinergitas dan soliditas antara Polresta

Bandara Soetta bersama wartawan Kombata yang selama ini telah berjalan harmonis dapat terus ditingkatkan.

"Selamat Hari Pers Nasional 2025. Mari bersama-sama kita jadikan Bandara Soetta yang aman dan nyaman, serta tertib untuk menyongsong Indonesia Emas," tandas Ronald.

Sopiyan Hadi perwakilan media Indonesiasatu mengapresiasi Polresta Bandara Soetta yang telah memberikan penghargaan kepada pihaknya tersebut. Menurut dia, hal itu akan dijadikan motivasi.

"Terima kasih atas perhatian dan kepedulian Polresta Bandara Soetta kepada Pers," kata pria yang mendapatkan penghargaan dengan kategori pemberitaan terbanyak terkait kegiatan-kegiatan Polresta Bandara Soetta. (Humas)